
Weitere Stimmen zum WIR Prozess mit Holzenergiethron und  
„Blume des Lebens“ Teppich 
 

 

Viola: 

Hallo Carl, mein erster Kontakt mit dem besonderen Teppich war, als wir ihn 

ausgerollt haben. Da merkte ich schon die Energie. 

Sie ist gleichbleibend stark. Die geometrischen Muster brachten meinen Verstand 

immer wieder im hier und jetzt zu sein. Sehr angenehm ist auch die Flohrhöhe, die 

einem verleiten ohne Schuhe darauf zu gehen. 

Dieser Teppich ist enorm energiereich und hat unsere Gemeinschaft positiv beflügelt. 

Es gab Diskussionen, die zielgerichtet mit genialen Ergebnissen abgelaufen sind. 

Das Mondholz bewirkte bei mir, dass ich sehr wach aufgeladen mich fühlte und 

geistig nur so sprühte vor guten Gedanken in unserem Projekt. 

Der kleine Bruder am Kopfende lässt mich in Ruhe sein und durchschlafen und ich 

bin geistig viel agiler mit Tatendrang. 

Hab herzlichen Dank, dass ich das ausprobieren dürfte. 

GLG Viola 

 

 

Hannah: 

Lieber Carl, in der Gruppe um den /auf dem Teppich zu sein, hat nach der Anreise 

und Ankommensaufregung, eine große Ruhe in mir bewirkt. Ich konnte mich gut auf 

das Wesentliche konzentrieren und mit mir verbunden sein. Die Stille, die immer 

wieder im Kreis entstand, erlebte ich für mich als Präsenz, Schönheit und Frieden. 

Die Qualität von Dankbarkeit und Zuversicht war in mir und im Raum sehr intensiv 

spürbar. 

Die Farbe des Teppichs hat mich gut mit meinem Fühlen in Kontakt gebracht. Ich bin 

sehr neugierig das Mondholz weitergehend zu erfahren, wenn du mir eins machst.  

Herzlichst Hannah 

 


